

Ein eigenes Klubhaus ist in Sicht

Bad Lauterberg (bj). Der Club der „Country- und Western Roadies – Harz Mountains“ geht in sein drittes Jahr nach der Gründung und hat inzwischen 98 Mitglieder. Wie der Vorsitzende Heinz Herbert Mohr auf der Jahreshauptversammlung im Vereinshaus des Kleingartenvereins Aue ausführte waren die Höhepunkte 1998 die Vereinsfahrten zu Country-Konzerten nach Drochtersen, Fürth und Eging am See/Pullmann-City sowie das erste Country-Fest im Kurpark. Eine Neuauflage der Veranstaltung, gemeinsam mit der Kurverwaltung, ist für den 10. Juli geplant. Bereits am kommenden Freitag treffen sich die um 19.30 Uhr die Clubmitglieder, die bei der Organisation und Ausarbeitung der Veranstaltung mithelfen wollen, bei Heinz Gärtner.

Für den 19. März ist der nächste Clubabend im Kleingarten-Vereinsheim eingeplant. Weiterhin soll am 13. Juni am Country-Fest in Walkenried sowie danach an den Schützenumzügen in Bad Lauterberg und Barbis teilgenommen werden. Dank und Anerkennung richtete der Vorsitzende Heinz-Herbert Mohr an die Mitglieder, besonders dem 2. Vorsitzenden Harald Neuber, mit deren aktiver Mithilfe ein Planwagen restauriert und aufgebaut wurde.

Nicht nur über einen erfreulich angewachsenen Kassenbestand konnte Kassenwart Michael Enders berichten. Wie er erläuterte, wurde ein Mietobjekt gefunden, das eventuell als bleibende Clubunterkunft dienen kann.

Noch mehr Beteiligung wünscht sich die Jugendwartin Ute Hirsch bei ihren Spiel- und

Bastelnachmittagen. Die Line-Dance-Gruppe, geleitet von Britta Gärtner, besteht inzwischen aus zwei Gruppen. Die erste Gruppe hat bereits 30 und die zweite etwa 13 Tänze eingeübt. Wie Britta Gärtner aber zum Erstaunen der Mitglieder mitteilte, ohne Gründe hierfür zu nennen, hat sich die Gruppe zum 1. Januar 1999 vom Country-Club gelöst und tritt nun eigenständig auf.

Bei der Jahreshauptversammlung sollte der Vorstand um einen 2. stellvertretenden Vorsitzenden ergänzt werden. Es stellte sich aber kein Mitglied zur Wahl.

Von der Versammlung einvernehmlich bestätigt wurde der neue Schriftführer Wolfgang David, der nach dem Rücktritt von Uwe Fischer das Amt kommissarisch übernommen hatte.